

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNO:

FELIX ORLANDO DEMEZA GUTIERREZ

DOCENTE:

LIC. CRISTIAN DAVID CORTES BERMUDEZ

MATERIA:

COMUNICACIÓN ORAL

INTRODUCCION

La contaminación es algo muy común hoy en día, pues conforme van pasando los tiempos, más contaminación se va generando día a día, en diferentes formas que el mismo ser humano lo provoca en el agua, tierra, aire, entre muchos más, pero en si no es un caso que podemos dejar sin importancia, ya que, si no lo reducimos, mas nos iremos empeorando y acabando con nuestro planeta que la cual podremos tener consecuencias fuertes por nuestros mismos actos.

Por ello en esta pequeña investigación conoceremos los distintos tipos de contaminaciones que podría ser que no las conocíamos y las hacemos, la cual puede ser de nuestra ayuda de tener los conocimientos previos para evitar un poco el contaminar nuestros suelos, aires y mares que son los mas primordiales que tenemos los seres humanos.

Ya que actualmente el índice de la contaminación en México se limita a las zonas industriales, y Monterrey es el que tiene el porcentaje mas alto de emisiones anuales de contaminantes, con 23.6%. otras ciudades, como por ejemplo Guadalajara y ciudad de México, general el 3.5% y el 3%, respectivamente, pero,

¿Qué podríamos hacer para evitar un poco?

La contaminación ambiental o polución es la introducción de sustancias u otros elementos físicos en un medio, que provocan que este sea inseguro o no apto para su uso. El medio ambiente puede ser un ecosistema, un medio físico o un ser vivo.

¿Qué es la contaminación?

Hablamos de contaminación cuando en un entorno ingresan elementos o sustancias que normalmente no deberían estar en el y que afectan el equilibrio del ecosistema.

¿Cuáles son las causas de la contaminación?

Las principales causas de la contaminación están relacionadas con la quema de combustibles fósiles (carbón, petróleo y gas). La combustión de estas materias primas se produce en los procesos o en el funcionamiento de los sectores industrial y del transporte por carretera, principalmente

La cual los también daremos a conocer los principales contaminantes del medio ambiente que sería:

- ❖ Óxidos de azufre (SO_x) y otros compuestos de azufre.
- ❖ Óxidos de nitrógeno (NO_x) y otros compuestos de nitrógeno.
- ❖ Óxidos de carbono (CO_x)
- ❖ Ozonos troposféricos (O₃)
- ❖ Compuestos orgánicos volátiles (COV_s)
- ❖ Hidrocarburos aromáticos y compuestos orgánicos persistentes (COP)

¿Cuántos tipos de contaminación hay y cuáles son?

La contaminación consiste en la introducción de sustancias o elementos físicos en un medio que provocan que no sea apto o seguro. El contaminante puede ser una sustancia química, la luz o el calor y el medio puede ser un ecosistema o un ser vivo.

Pero sobre todo esto la contaminación radiactiva es uno de los peores tipos de contaminación que hay ya que es la que se genera por la liberación de sustancias radioactivas en el ambiente, provenientes en las plantas nucleares. Son altamente peligrosas, ya que pueden causar graves enfermedades y mutaciones genéticas en todas las especies. Es el caso, por ejemplo, el accidente de Chernóbil.

¿Qué es la contaminación ambiental?

La contaminación es la presencia en el ambiente de sustancias o elementos dañinos para los seres humanos y los ecosistemas.

Cuando hablamos de la contaminación ambiental se nos viene en la mente el ambiente que sería principalmente la contaminación del suelo que se da mas en que muchas personas se atreven a tirar basuras en donde quieran sin importar que dañe la tierra en caso de la contaminación del suelo o que se riega alguna sustancia mala en el suelo como gasolina o líquidos de carros y entre muchas más, ahora cuando hablamos de la contaminación del aire se trata de los humos tóxicos que se dan a diario principalmente por los automóviles así como también las fábricas así como también en la contaminación del agua que sería los desechos o basuras que se tiran en ellos que al igual los drenajes que se les ponen a algunos ríos. Estos son las mas principales contaminaciones que conocemos, pero en esto hay mucho más entonces...

¿Qué es la contaminación y como afecta al medio ambiente?

La contaminación ambiental es un fenómeno que afecta directa e indirecta la salud de las poblaciones, no solo de seres humanos, pues también altera el equilibrio de los ecosistemas. En general, las personas y los animales de vida silvestre están expuestos a mezclas de mas de dos sustancias toxicas.

La cual las consecuencias en efecto, la contaminación atmosférica urbana el riesgo de padecer enfermedades respiratorias agudas, como la neumonía, y crónicas, como el cáncer del pulmón y las enfermedades cardiovasculares. La contaminación atmosférica afecta de distintas formas a diferentes grupos de personas.

Pero para esto podemos llevar acabo algunas acciones para reducir la contaminación, principalmente los gobiernos de las naciones unidas que se proponga mas en tomar mas en cuenta la contaminación obligando a las empresas que utilicen mas cosas que contaminen poco, pero también nosotros podríamos ayudar evitando el tirar basuras en distintas partes así como en el suelo o en el agua que sería nuestra gran responsabilidad como la sociedad, porque es algo que tenemos en la mano o la decisión de si tirar en cualquier parte una basura o llevarlo en un basurero así también como evitar tanto el uso de los automóviles cuando el viaje es corto o insignificantes, que para ello podríamos tomar algún transporte publico para reducir la contaminación del aire.

Así como también nos podríamos organizar para programas de cuidar el medio ambiente donde vivimos así como organizarnos en juntar basuras tanto como en las calles o en los ríos o mares que tenemos mas cercanos y así hacer publicidades para hacerles conciencia a la gente de cuidar nuestro medio ambiente, nuestro planeta

